

RUECKERCONSULT GmbH

Thomas Rücker

Wallstraße 16 | 10179 Berlin

+49-30-284 49 87 48

omega@rueckerconsult.de

www.rueckerconsult.de

Achim Gräfen wird Vorstand der / becomes Executive Board member of OMEGA Immobilien KVG

09.05.2018

Achim Gräfen wird Vorstand der OMEGA Immobilien KVG

- Verantwortung für das Business Development
- Umfangreiche Erfahrungen in der Initiierung und dem Management von Immobilien-Spezial-AIF
- Gemeinsame Verantwortung mit Martin Herkenrath, Gert von Borries und Eduard Gonçalves

Köln, 9. Mai 2018 – Der Aufsichtsrat der OMEGA Immobilien Kapitalverwaltungs AG hat mit Wirkung zum 2. Mai 2018 Achim Gräfen (51) in den Vorstand der Kapitalverwaltungsgesellschaft berufen. Gräfen wird künftig als CIO vor allem das Business Development verantworten. Dabei umfasst sein Aufgabenbereich sowohl die Konzeption wie auch das Fund Raising und das Management von Immobilien-Spezial-AIF. Damit wird er künftig gemeinsam mit den Vorständen Martin Herkenrath, Gert von Borries und Eduard Gonçalves die Geschäfte der OMEGA Immobilien KVG verantworten.

Gräfen hat mehr als 20 Jahre Erfahrung in der Konzeption, Strukturierung und dem Management von Immobilienfonds sowie dem Aufbau von Immobilieninvestitionsportfolien mit breit gefächerten

Nutzungsarten in verschiedenen Ländern.

„Mit Achim Gräfen ergänzen wir unser dreiköpfiges Führungsteam um einen ausgewiesenen Experten im Bereich des Fondsmanagements“, freut sich Martin Herkenrath, Vorstand der OMEGA Immobilien KVG und geschäftsführender Gesellschafter der OMEGA Immobilien Gruppe. „Mit der Erweiterung unseres Vorstandteams haben wir eine wesentliche Grundlage für die Emission von geschlossenen Immobilien-Spezial-AIF geschaffen.“

Achim Gräfen begründet seine Entscheidung für die OMEGA Immobilien KVG: „Ich bin überzeugt davon, dass OMEGA Immobilien mit seinem Konzept des integrierten Investment- und Immobilienmanagements ein hervorragendes Fundament besitzt, um unseren Investoren einen qualitativen Mehrwert zu bieten und sich damit als Anbieter für geschlossene Immobilien-Spezial-AIF zu etablieren. Auf diesem Wege können auch neue Investoren unmittelbar an der Immobilienkompetenz der OMEGA Gruppe partizipieren. Ich freue mich, dieses Ziel ab sofort mit meiner Expertise vorantreiben zu können.“

Vor seinem Wechsel zu OMEGA Immobilien leitete Gräfen als Geschäftsführer die Unternehmensbelange der DIC Fundbalance GmbH. Zuvor hatte der Diplom-Geograph geschäftsführende Positionen bei den Kapitalverwaltungs- und Immobilien Investmentgesellschaften 6B47 Group, Wien, AXA Investment Managers und WestInvest (Deka), inne.

Hinweis Bildrechte: Die Nutzung des übersandten Fotos von Achim Gräfen ist im Rahmen der Berichterstattung über das Unternehmen OMEGA Immobilien gestattet.

Bitte geben Sie folgende Quelle an: OMEGA Immobilien Gruppe.

Eine Bearbeitung des Bildes darf nur im Rahmen einer normalen Bildbearbeitung erfolgen.



[Achim Gräfen wird Vorstand der OMEGA Immobilien KVG \(113,3 KB\)](#)



[Achim Gräfen, Vorstand der OMEGA Immobilien Kapitalverwaltungs AG, Copyright OMEGA Immobilien, 2018 \(1,0 MB\)](#)

Achim Gräfen becomes Executive Board member of OMEGA Immobilien KVG

- Responsible for Business Development
- Extensive experience in launching and managing real estate special AIFs
- Joint responsibility with Martin Herkenrath, Gert von Borries and Eduard Gonçalves

Cologne, 9 May 2018 – With effect from 2 May 2018, the Supervisory Board of OMEGA Immobilien Kapitalverwaltungs AG has appointed Achim Gräfen (51) to the Executive Board of the capital management company. Going forward, Gräfen will be responsible for business development in particular as the company's CIO. His tasks will involve designing, fundraising for and managing real estate special AIFs. He will be responsible for the business of OMEGA Immobilien KVG with the other Executive Board members Martin Herkenrath, Gert von Borries and Eduard Gonçalves.

Achim Gräfen has more than 20 years' experience in the design, structuring and management of real

estate funds as well as establishing real estate investment portfolios with broadly diversified types of use in various countries.

Martin Herkenrath, Executive Board member of OMEGA Immobilien KVG and Managing Partner of OMEGA Immobilien Group, remarked with enthusiasm that “with Achim Gräfen, we are supplementing our three-person leadership team with a proven expert in the area of fund management. By expanding our Executive Board team, we have created a key basis for launching closed-ended real estate special AIFs.”

Achim Gräfen indicated the reasons for his decision: “I am convinced that OMEGA Immobilien’s approach of integrated investment and real estate management gives it an excellent foundation from which to offer our investors added qualitative value and thus to establish itself as a provider of closed-ended real estate special AIFs. In this way, even new investors can participate directly in the real estate expertise of OMEGA Immobilien Group. I am pleased to promote this goal starting immediately using my expertise.”

Before switching to OMEGA Immobilien, Gräfen was Managing Director of DIC Fundbalance GmbH. Previously, the graduate geographer held leadership positions at the capital management and real estate investment companies 6B47 Group, Vienna, AXA Investment Managers and WestInvest (Deka).

Note on image rights: The image may be used for the purposes of reporting on OMEGA Immobilien Group. Please use the following source: OMEGA Immobilien Group. The image may only be processed for ordinary usage.



[Achim Gräfen becomes Executive Board Member of OMEGA KVG \(165,6 KB\)](#)